
L’analisi del bilancio di previ-sione al 31 dicembre 2009 ri-vela una situazione del tuttosoddisfacente per gli iscrittima soprattutto per gli assi-stiti che si sono trovati nella

necessità di ricorrere alle coperture sanitariee di essere rimborsati. Il Fondo SanitarioANMVI ha rimborsato, dall’inizio dell’anno adoggi, spese sanitarie per un totale di 547.000euro (dato gennaio-ottobre 2009) con unospettro di copertura che va dagli interventi

chirurgici alle cure dentarie, dal parto alle ma-lattie professionali, dalle visite specialistiche alday hospital. Questi nove anni di oculata econveniente gestione del Fondo SanitarioANMVI valgono bene un’intervista al suo Pre-sidente in carica, riconfermato al vertice del

CDA per il triennio 2010-2012. Ma a parlarenon è solo un Presidente, Pier Mario Piga in-fatti è un sottoscrittore egli stesso del Fondo(titolare di opzione massima per la precisione)e uno dei suoi soci fondatori, forse il primo adaverci creduto e ad aver portato la filosofiadella mutualità di categoria nella veterinaria.
Il Fondo Sanitario ANMVI parte nel 2001,
da cosa nasce questo progetto?Qualche anno prima nel 1997 mi sono trovatoa parlare con un amico, che all’epoca lavoravain Marsh, di una personale brutta esperienza a-vuta due anni prima con una assicurazione sa-nitaria. Per dirla in breve ero stato operato allacolonna per un’ernia del disco, l’assicurazionesanitaria che avevo sottoscritto circa dieci anniprima era intervenuta coprendo le spese esclu-se le franchige previste, ma visto che la miaschiena si era rivelata fragile la compagnia diassicurazioni da quel momento in poi esclude-va il rachide dalle coperture garantite ed oltre-tutto il premio annuale da pagare veniva au-mentato pesantemente. Alle mie proteste veni-va risposto che dovevo sottostare al contrattoventennale stipulato dieci anni prima e che que-sto non poteva essere rescisso se non alla suascadenza. Mi rivolsi ad un legale e riuscii a re-scindere il contratto, ma la mia famiglia non a-veva più una adeguata copertura, per cui colsil’occasione per parlarne con un esperto. L’amico mi disse che poteva trovare la polizzasanitaria con il miglior rapporto qualità-prezzo

Fondo Sanitario ANMVI: non c’era e l’abbiamo inventato 
Parla il Presidente Pier Mario Piga, socio e fondatore del primoFondo di assistenza sanitaria per i medici veterinari
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